

Covid-19

Maskenpflicht ab 27. Oktober 2020

Die Weisungen des Kantonsarztamts (KAZA) und der Bildungsdirektion des Kantons Bern ändern in kurzen Zeitabständen. Ab dem 27. Oktober 2020 gelten folgende Massnahmen.

In Schulen und Tagesschulen gilt auf dem gesamten Gelände und im Schulhaus für alle Erwachsenen auf allen Stufen Maskenpflicht, auch während des Unterrichts.

Für die 7. Klasse bis 9. Klasse gilt die Maskenpflicht auch für Schülerinnen und Schüler, ebenfalls auf dem gesamten Gelände und im Schulhaus und während des Unterrichts.

Alle Schülerinnen und Schüler erhalten von der Schule zwei Masken pro Tag, eine für den Morgen und eine für den Nachmittag. Selbstverständlich dürfen die Jugendlichen auch eigene Masken oder Stoffmasken tragen. Die Eltern stellen dabei sicher, dass die Stoffmasken regelmässig gewaschen werden.

Nidau, 27. Oktober 2020 Abteilungsleitung Bildung Kultur Sport Schulleitungen Schulen Nidau